



飛島中学校だより

平成29年
12月1日発行
[電話番号]
96-3009

地域の先生方とともに

11月は荒天の日が続き、外で部活をすることもままならない日も多く、ともすると単調な学校生活になりがちでしたが、多くの地域の先生方のご協力をいただき、新君、教職員とともに飛島にいるからこそ体験できる学習をさせていただきました。どうもありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。

タコすかし



斎藤正夫さん



たこ焼きづくり



澁谷 聡さん

齋藤清子さん



斎藤公子さん・佐藤みつさん
奥山亥代さん・本間文子さん

絵手紙



近藤なつえさん

飛島刺し子



讃岐キンコさん
鈴木アキ/さん

おかえりなさい新君



新君が、11月2日（木）から11日（土）までの中学生派遣事業「はばたき」を無事終えて元気に帰ってきました。先月の学校便りで紹介したとおり新君が訪問したアメリカオハイオ州デラウェア市は酒田市との姉妹都市です。ホームステイ先では英語だけの生活を送ってきました。

＜ホームステイを体験して 澁谷 新＞

アメリカに行って2日目の朝、デンプシー中学校で、ホストファミリーのムーディー家の家族と対面しました。その後ホストファミリーの息子のライアン君と一緒に行動しました。学校の体育の授業は自分の得意なバスケットボールでした。しばらくやっている「君バスケットうまいね。」と体育に参加しているアメリカの生徒からも声をかけてもらい、打ち解けることができました。

学校が終わりムーディー家に着いて驚いたのは家の大きさです。敷地は飛島小・中学校のグラウンドぐらいあり、地上2階建てに地下2階、部屋は数えただけでも16室以上ありました。一部屋一部屋が大きく、国が大きいということはこんなところにもあらわれているなあと思いました。

英語だけの生活は、初めは緊張しましたが、身振り手振りや電子機器の力も借りたりしながら自分の言いたいことを伝えることができました。これからはもっと英語の授業に一生懸命に取り組み、自由に自分の考えていることが英語で言えるようになりたいと思います。

今回のアメリカ訪問で、本やテレビではわからない本当のアメリカを感じ取ることができました。まだまだアメリカには日本と違った面白さがあるように思います。高校に進学後はもう一度アメリカに行き、視野を広げたいと思うようになりました。



日	曜	こと	が	ら
1	金			
2	土			
3	日			
4	月			
5	火			
6	水			
7	木	朗読集会		
8	金			
9	土			
10	日			
11	月			
12	火			
13	水			
14	木			
15	金	職員会議		
16	土			
17	日			
18	月			
19	火	授業参観、通知票配付		
20	水	終業式		
21	木	年末休業		
22	金			
23	土	天皇誕生日		
24	日			
25	月			
26	火			
27	水			
28	木			
29	金			
30	土			
31	日			

